
Giovanni non è morto

Giovanni non è morto,
non morirà mai

neanche con del tritolo.
Perché

lui sarà sempre 
vivo in ogni cuore.

Un eroe che ha lottato 

Giovanni Falcone
un eroe che ha lottato

un eroe che si è sacrificato,
un eroe morto

che non si è mai risparmiato,
perciò è il nostro eroe
l'eroe delle persone.

Erano amici

Erano amici 
in un tempo lontano
giocavano insieme
si davan la mano

ma poi la mafia si mise in mezzo
e loro morirono a caro prezzo



La piovra nera

Palermo era avvolta dalla nebbia
ma da li usci un eroe,

un eroe puro
senza omertà 
ne malignità

voleva salvare Palermo
ma svanì

con un soffio di vento

 La piovra era arrivata

nessuno ci credeva
nessuno lo diceva

ognuno la sua omertà
ognuno la sua malignità

solo, un eroe
un eroe dei più coraggiosi

dei meno omertosi
poteva sconfiggerla 

e lo fece, ma a caro prezzo.

(Matteo VA)


